秋も深まる11月。ポカポカ陽気の日はみんな揃って、散歩に出かけました。 つい先日まで「お散歩にいこう」と準備している間に寝てしまったり、散歩車に揺られ ると道中でぐっすり眠ってしまったり。そんな姿から段々と体力がついてきて午前中 ずっと起きていて一緒に遊べるお友だちも増えてきました。

慣れてくると公園では、歩いたりハイハイしたり、つかまり立ちしたりと思いのままに動くことを楽しんでいます。動きながらもみんなの興味は地面の砂や石、雑草です。手に触れてみると、次は口に入れ確かめたくなります。保育士に「食べられないよ」と何度も止められると怒ったり、直接地面に口をつけようとしたりと目が離せません。でも、段々と駄目なんだとわかってきて保育士の顔を見て、「今だ!」と見られていないと思ったら素早く口に石を入れようとしたり(゚Д゚)(笑)又、鳥の鳴き声やサイレンにも耳を傾けて、じっと見つめたり指差しして教えてくれたりも。見るもの聞くものに興味津々のみんなです。

4月から子どもたちの成長は、目まぐるしく嬉しい楽しい毎日です☆ 寒さも厳しくなりますが、体調を崩さずみんな元気で過ごしたいと思います。

うみチーム12月号